



つもいっこ

令和4年2月25日
第21号
益城町立津森小学校

タブレットを活用したオンラインの取組について

去る2月15日(火)に開催予定であったPTA合同役員会が、感染防止対策の一環としてZOOMを利用したオンライン会議で実施されました。当日は20名程の役員の方々がオンラインでつながり、PTA総会に向けた議案の協議・承認が行われました。PTAの会議をオンラインで行うのは本校では初めての取組でしたが、大きな通信障害などもなく無事に終了しました。初めてタブレットやZOOMを利用される方もいらっしゃったかもしれませんが概ねスムーズに扱われていたように思います。ただ、質疑や協議の際は進め方が難しく、全員の意向を十分把握できたかどうかは分かりにくい面がありました。教職員が参加する会議でも、昨年度からオンラインの開催が半数近くになっていますが、同じような課題を抱えていると思います。コロナの状況が落ち着いた後も、オンラインでの会議は増えていくのではないかと思いますので、より効率的・効果的な運用ができるよう研修を深めていかなければならないと考えています。



冬季オリンピック

北京オリンピックが終了しました。メダルの数はこれまでで最多だったようですが、競技の種類や数も毎回増えているようです。各競技の団体戦も多くありました。ウィンタースポーツにはあまり馴染みがない熊本ですが、雪や氷のない地域でもできる競技がその内できるかもしれませんね。

赤十字募金活動

本校児童会が青少年赤十字への募金活動を行い、本年度は14706円を寄付しました。先日、赤十字から右のような受領証が届きました。本募金は赤十字を通して、国内外の被災者への救援、発展途上国への支援などに使われます。子どもたちの活動が、このように目に見える形で感謝されたり、認められたりすることは、次への意欲にもつながりますので、とても有り難いことだと思っています。

各種行事等の変更について

前号でお伝えしていたように、蔓延防止措置期間が延長されたことにより、各種行事等の変更を余儀なくされました。授業参観は中止で各学年から授業動画を公開、PTA総会は書面決議、学級懇談会はオンラインで開催、映画「矢嶋楫子伝」上映会は次年度に延期、送別遠足は当初の予定日だった3月4日から1週間先延ばしして3月11日に実施などです。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますがご了承ください。



益城町立津森小学校 様

この度は、**青少年赤十字活動資金(通称:「1円玉募金」)**にご協力いただき誠にありがとうございました!

14,706円

令和4年2月14日に
振込しました。

「1円玉募金」は、日本赤十字社 本社を通じ、国内外の災害被災者への救援、開発途上国への支援や、青少年赤十字の国際親善などに使われます。

現在最も代表的な事業は、ネパール連邦民主共和国、バヌアツ共和国の2か国に対する支援です。学校の教育・衛生環境の改善支援や、防災教育への支援を行っています。1円玉募金は、現地の青少年赤十字メンバーの「健康・安全」の確保や、皆さんの「国際理解・親善」にあたる取組みになっています!

📍 今後とも、赤十字の事業・活動への応援をお願いします!

令和4年2月17日

日本赤十字社熊本県支部長 浦島 郁夫



◆ 人間を救うのは、人間だ。 Our world. Your move. ◆